

Exposition Sinatra - 100 ANS
« FRANK SINATRA 1915 – 2015 »

Sans interruption du 27 novembre au 20 janvier
de 10h à 19h

Entrée 8 euros. Seniors et étudiants et groupes à partir de 10 : 6 euros.

Après Jackie Kennedy, l'Amérique des Kennedy, Robert Kennedy et Martin Luther King, Frédéric Lecomte Dieu, biographe des Kennedy depuis 1998, propose au grand public deux nouvelles expositions à Paris et à Monaco pour célébrer le centenaire de Frank Sinatra.

Des photos inconnues du public accompagnées de légendes sous forme d'anecdotes feront voir d'autres visages de Frank Sinatra. A Paris, 100 photographies inédites légendées en français et en anglais seront ainsi présentées à la galerie JOSEPH Bachaumont, tandis qu'à Monaco 50 photographies exceptionnelles seront présentées au Métropole Shopping Center Monte Carlo.

After Jackie Kennedy, the America of Kennedy, Robert Kennedy and Martin Luther King, Frederic Lecomte Dieu, biographer of the Kennedys since 1998, offers the public two new exhibitions in Paris and Monaco to celebrate the centenary of Frank Sinatra.

Unknown pictures of the public accompanied by anecdotes legends will show other faces of Frank Sinatra. In Paris, 100 unpublished photographs with captions in French and English will be presented at the galerie JOSEPH Bachaumont, while in Monaco 50 exceptional photographs will be presented at the Metropole Shopping Center Monte Carlo .

En 1946, Frank Sinatra fait sensation avec la reprise d' « Old Man River ».

In 1946 , Frank Sinatra made a splash with the resumption of «Old Man River».

Entouré par ses deux filles Nancy et Tina. Elles suivront toutes deux une carrière artistique.

Surrounded by his two daughters, Nancy and Tina. They both follow an artistic career.

Frank en compagnie de l'un des plus grands artistes des années 60, Rod McKuen (1933-2015).

Frank in the company of one of the greatest artists of the 60s, Rod McKuen(1933-2015).

En 1955, ultime année difficile dans sa vie professionnelle.

In 1955, the last difficult years in her professional life.

En novembre 1981, Frank Sinatra reprend le chemin des studios pour son nouvel album « She Shot Me Down ».

In November 1981 , Frank Sinatra gets back to the studio for his new album «She Shot Me Down».

En 1965, l'Amérique est prise dans la tourmente de la guerre au Vietnam. Dans cette ambiance désastreuse, Sinatra enregistre une merveille : « September Of My Years » qui sera l'un de ses albums favoris.

In 1965 , America is caught in the turmoil of war in Vietnam. In this disastrous atmosphere, Sinatra recorded a wonder : « September Of My Years» will be one of his favorite albums.

En 1973, « Ol Blue Eye is Back » fait la Une de la presse internationale.

In 1973, « Ol Blue Eyes is Back » made the headline of the international press.

De l'avis de ses plus proches amis, Frank Sinatra a aimé ses quarante ans.

In the opinion of his closest friends, Frank Sinatra liked his forty years.

En 1964, Little Nancy rejoint son pere a New-York pour un album inoubliable.

In 1964, Little Nancy joined his father in New York for an unforgettable album.

La voix la plus célèbre du monde vit ses plus belles années.

The most famous voice of the world lives its finest years .